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Chères Valoises, chers Valois, 

Alors que l’esprit des fêtes gagne nos foyers, 

notre magazine communal se fait le reflet de 

cette effervescence. Cette édition est riche en 

nouvelles et en développements pour notre 

village.

Dans nos pages, vous découvrirez en détail la 

création de l’Office Municipal des Animations. 

Cette nouvelle entité est le fruit 

de notre engagement envers 

une démocratie participative 

vivante et dynamique. Elle 

promet d’être un pilier dans 

l’organisation d’événements 

qui animeront notre village 

tout au long de l’année. Nous 

avons tous un rôle à jouer 

dans cette aventure collective, 

et j’espère vous y retrouver 

nombreux.

Notre service Ressources Humaines à la 

mairie mérite également votre attention. Un 

article lui est consacré pour vous présenter les 

agents qui œuvrent en coulisses, garants de 

bonnes conditions de travail à nos employés 

municipaux, ce qui profite à tout le village. 

Vous verrez également que la sécurité de nos 

enfants étant une priorité absolue, le chemin 

des écoles a fait l’objet de travaux importants. 

Vous trouverez dans ce numéro un article 

complet sur les améliorations apportées et sur 

la façon dont elles contribueront à un trajet 

plus sûr pour nos jeunes écoliers.

Nous célébrons également l’ouverture de 

nouveaux commerces en centre-ville, véritable 

bouffée d’air frais pour notre économie locale 

à travars le plan de redynamisation que nous 

conduisons au cours de ce mandat. Nous 

sommes allés à la rencontre de 

ces nouveaux entrepreneurs, 

et leurs histoires, pleines 

d’espoir et d’ambition, sont 

racontées au fil des pages 

de ce numéro. Ils apportent 

non seulement de nouveaux 

services et produits, mais 

aussi de nouvelles énergies 

qui contribuent à la vitalité de 

notre centre-ville.

Enfin, laissez-vous guider à travers les diverses 

activités et festivités prévues pour cette fin 

d’année, illustrant l’engagement de notre 

service événementiel et de nos associations 

locales.

Je vous souhaite une lecture agréable, et 

par-dessus tout, de merveilleuses fêtes de fin 

d’année.

Le Maire, Jérémy Giuliano, 
Vice-président de l’Agglomération Provence Verte

"Je vous 
souhaite de 
belles fêtes 

de fin 
d’année !

Le mot 

du Maire,
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La Une
LE SERVICE RH,LE SERVICE RH, EN INTERFACE POUR LA GESTION 
DES AGENTS   

Un métier polyvalent

Psychologue, comptable, juriste sont des costumes que les RH enfilent tour à tour. Elles le disent elles-

mêmes : « nous devons toucher à tout. » Elles gèrent les congés, les arrêts maladie, les départs, les 

arrivées, les payes, les aides, les formations, les évolutions, les concours, les médailles, les organismes 

CPAM, les assurances, l’Ursaaf, le comité social et technique, les contrats, les sanctions, les mutations, 

les conventions, les bénévoles, en bref, toute la vie de l’agent. « La législation évolue très souvent, il 

faut sans cesse être à la page ». Si Corinne occupe ce rôle depuis 2007, Christelle a rejoint le service en 

2020. « Auparavant j’étais seule, mais après une réorganisation globale des missions de chaque service, 

les RH se sont vues confier plus de responsabilités et un peu de renfort était le bienvenu », indique 

Corinne. Christelle s’est alors formée petit à petit en intégrant le service : « j’apprends encore des choses 

tellement la matière et les cas peuvent être vastes », explique-t-elle. À deux, elles se répartissent le 

travail chacune dans leurs différents domaines, elles ont aussi deux visions sur les dossiers, ce qui aide 

à confronter leurs points de vue respectifs sur des situations. 

Une interface entre les agents et la direction

Le service RH est en quelque sorte l’interface entre la direction générale des services, les élus et les agents 

municipaux. « Nous sommes aussi des agents, mais nous avons un rôle de transmission des décisions 

prises par la direction et de remontée des besoins ou situations personnelles des agents. » Une position 

qui leur vaut parfois d’être celles qui annoncent les mauvaises nouvelles ou les empêcheuses de tourner 

en rond. « La plupart des agents comprennent notre position ». C’est avant tout un métier humain où 

le contact et la confiance sont primordiaux. « Les agents viennent dans notre bureau et savent qu’ils 

peuvent nous parler, nous sommes soumises au secret professionnel et nous leur demandons toujours 

leur accord pour faire part de leurs problématiques plus haut. » Au Val, si tout le monde se connaît, il 

en est de même à la mairie « C’est l’esprit village ». La proximité est donc le maître mot. Pour continuer 

à garder ce lien, elles envisagent de mettre en place des visites dans les services pour voir et échanger 

avec les agents directement à leur poste. 

Dans les services de la mairie, il en est un que 

tous les agents connaissent, dont la porte leur 

est toujours ouverte : le service des ressources 

humaines. Elles sont deux à s’occuper chaque 

jour de tout ce qui a trait à leur carrière, de 

leur recrutement à leur retraite. Corinne, la 

responsable et Christelle, ont des journées bien 

remplies et des objectifs d’une grande variété. 

« Ce que nous aimons, c’est que nous faisons 

des choses différentes tous les jours », confie 

Corinne.
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Travaux

VERS LE PARKING DES 
GRANDES AIRES

VERS RUE CAMPRA

École du Bicentenaire
Entrée Élémentaires

Entrée Maternelles

Chemin des Écoles

Des travaux d’aménagement 

Pour réaliser ce cheminement,  la 

municipalité a supprimé le portail 

de l’entrée au niveau de l’école 

élémentaire et tombé un muret au 

niveau de l’entrée côté maternelle. 

Ensuite, le chemin a été réhabilité 

pour le passage et la sécurisation 

des familles et de l’école elle-

même. Le chemin devra encore 

subir quelques modifications pour 

l’améliorer davantage. 

Depuis quelques mois, il est devenu plus facile de relier les deux écoles à pied. Un cheminement piéton, 
nommé « chemin des écoles » a été aménagé spécifiquement pour sécuriser le passage entre les deux 
entrées. Fini de faire le tour en voiture ou à pied par les rues du centre-ville, le chemin des écoles répond 
aux besoins des familles. Quand la fratrie est dispersée entre maternelle et élémentaire, le casse-tête 
ne se pose plus. Il est désormais possible de faire le tour à pied par un chemin raccourci et entièrement 
piéton en toute sécurité. 

Le quartier des écoles va continuer d’évoluer avec l’arrivée de nouveaux locaux modulaires au périscolaire, 
la construction de la future crèche et prochainement, nous y travaillons, de la salle des fêtes. C’est donc 

tout un quartier qui se voit relier au centre-ville par un cheminement piéton.

LE CHEMIN DES ÉCOLES,LE CHEMIN DES ÉCOLES, 
POUR SÉCURISER LE PASSAGE 
DES ENFANTS   

Il devenait urgent de 
trouver une solution au 
cheminement aux abords 
des écoles, sécurité, 
embouteillage, parking,... 
Les problématiques 
s’accumulaient et il 
était temps d’offrir aux 
parents et à leurs enfants 
un nouveau chemin plus 
serein. 

LE CHEMIN 
DES ÉCOLES 

Connexion vers 
le centre-ville 
en projet

Cours de récréation Cours de récréation
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Environnement
LA JOURNÉE EUROPÉENNE DE LA PISCICULTURE, LA JOURNÉE EUROPÉENNE DE LA PISCICULTURE, 
S’ENGAGER POUR LA BIODIVERSITÉS’ENGAGER POUR LA BIODIVERSITÉ

Le 29 août dernier marquait le lancement du programme 

municipal « Mon eau, ma rivière » né du souhait de rapprocher 

les Valois de la bonne connaissance de la Ribeirotte. Cette 

journée fut marquée par la venue de Pierre Karleskind, député 

européen, président de la commission pêche du parlement 

européen, et de son équipe. Pour cet événement, M. le 

président des maires du Var, Jean Pierre Veran, partenaire du 

programme municipal, nos sénateurs du Var, Mme Françoise 

Dumont et  M. Jean Bacci, Mme la conseillère régionale, 

Marjorie Viort  sans oublier M. le président de la Fédération 

départementale de pêche du Var, Louis Fonticelli,  avaient 

fait le déplacement tout comme de nombreux maires des 

communes de La Garde, Ollioules, Roquebrune-sur-Argens, 

Le Thoronet, Garéoult, Cotignac, Trans-en-Provence, Barjols, 

Pourrières, Taverne, Pontevès. 

Le Sentier sur l’eau,
découvrir sa rivière

Le drapeau européen cachait le premier 
panneau du sentier sur l’eau et c’est avec 
fierté qu’il a été dévoilé par M. Le Maire 
et Pierre Karleskind, député européen. Il 
fait partie de l’ensemble de 13 panneaux 
qui compose le sentier ludique initié par 
la municipalité et conduit par la Maison 
Régionale de l’Eau. Ce parcours long 
de 3 km raconte la Ribeirotte, histoire, 
biodiversité, inondations, sécheresse, 
fonctionnement, fontaines, lavoirs… Il est 
agrémenté de nombreuses anecdotes de 
Valois qui racontent leur rivière au travers 
de nombreux souvenirs. 
 
Ce projet est financé à hauteur de 90% par 
l’Union européenne et la région Sud. Une 
brochure viendra compléter le dispositif 
qui sera bientôt disponible en mairie et au 
Point-Info Tourisme. 
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Environnement

Le Saviez-Vous ?
Une espèce protégée de salamandre aquatique se cache dans les zones humides 
du Val. Et c’est une bonne nouvelle pour la biodiversité ! La municipalité s’est 
engagée dans l’élaboration de sa trame turquoise, c’est-à-dire l’étude de ses 
espaces naturels qui connectent la terre et l’eau. Ces corridors écologiques sont 
indispensables au bon déroulement du cycle de vie de certaines espèces qui ont 
besoin à la fois des milieux aquatiques et des milieux terrestres afin de mieux les protéger et les 
prendre en compte dans les aménagements municipaux. 

La Pisciculture, 
réintroduire la truite locale 

Le panneau pédagogique dévoilé explique tout 
de la truite locale, la truite fario. La commune du 
Val a choisi de s’engager pour sa réintroduction 
dans la rivière en créant une véritable “micro-
pisciculture” naturelle municipale, soit un ruisseau 
pouponnière d’élevage à truites. Les cages réalisées par des 
entreprises locales sont situées au cœur du canal du vieux lavoir. Ce bassin sera 
ouvert aux Vallois et deviendra un support pédagogique pour les écoles, les habitants et les visiteurs. 
Les élus, éleveurs et membres de l’association de pêche présents lors de cette journée inaugurale ont 
mouillé la chemise en participant au premier lâcher de truite. Arrivés à maturité des individus pourront 
être relâchés dans la rivière et des produits locaux à base de truite pourront être dégustés par nos 
enfants à l’école du village, ainsi que lors des manifestations. C’est l’association de pêche représentée, 
par son président Gilbert Polo qui a en charge la gestion de la pisciculture. Un vrai travail d’équipe.  

Ces projets font partie de l’ensemble de la politique sur l’eau conduite par la municipalité, consciente 
des enjeux que cette ressource vitale représente. L’activation du Fonds Barnier permettra une meilleure 
gestion des débordements de plus en plus fréquents de la Riberotte et des risques qu’ils représentent. 
La sécurisation de la ressource en eau avec la création d’un deuxième forage permet d’aborder plus 
sereinement d’éventuels épisodes de sécheresse ou de pollution. La commune travaille également 
à la création d’un Parlement de l’Eau, afin de mettre autour de la table l’ensemble des usagers de 
l’eau et  d’anticiper ainsi les différents besoins en prévenant de potentielles restrictions en période de 
sécheresse.
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Commerce
Le Val est un village attractif qui attire de nouveaux Valois chaque année et de nouveaux 
commerces s’installent ou sont repris dans le centre et les alentours. Découvrez quelques 
récentes ouvertures en rencontrant ces nouveaux commerçants. 

“L’Entrepôt Italien, 
c’est avant tout une 
aventure familiale !”

« Mon frère et moi, soutenus en 
coulisse par notre famille, avons repris 
cette épicerie italienne au Val le 10 
juin. Ensemble, nous formons une 
équipe complémentaire : il est maître 
fromager, tandis que j’apporte une 
expertise en commerce.

Ici, nous mettons en avant des produits 
italiens artisanaux, issus de petits 
producteurs, pour tous les budgets, 
du haut de gamme, aux produits 
d’appels d’excellente qualité. Ce sont 
des produits d’exception que l’on ne 
trouve pas partout. Nous sommes fiers 
d’être les seuls à les proposer dans le 
Haut Var. On souhaite aussi adopter 
une philosophie plus écologique, 
économique et responsable, en 
collaborant avec des producteurs 
locaux et des domaines régionaux tels 
que celui de Miraval.

Quelques mois après le début de l’aventure, on est 
très heureux ! On apporte de la nouveauté et on a 
l’impression que ça plaît. Nous continuerons dans cette 
voie, avec une belle sélection de produits festifs pour 
les fêtes de Noël à venir, disponibles en boutique et sur 

notre site en ligne ! ».

Margot Gevraise
Directrice Générale
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“ J’ai constaté 
un réel 
besoin en 
informatique 
sur la 
commune, 
c’est comme 
ça qu’est née 
Geeknotech ”

« J’ai ouvert ma boutique le 21 
juillet 2023, quelques mois après 
mon arrivée au Val. Depuis mon 
lancement, ça se passe très bien, grâce 
notamment au bouche-à-oreille. 
Les Valois et Valoises m’ont très bien accueillie. 

Ici, je fais de l’assistance, de la réparation, du merchandising, de la vente de matériel, etc. 
Je suis spécialisée dans les ordinateurs, les smartphones, les tablettes, prenant en charge 
tous les aspects de l’électronique pour tout type de clientèle. De la vente, au montage, à 
l’entretien, dans cette entreprise je m’occupe de tout ! 

Je propose aussi de la reprise de matériel cassé ou hors 
service. En boutique, vous pouvez déposer vos anciens 
appareils électroniques pour qu’ils soient traités 
correctement dans des filières spécialisées afin d’être 
recyclés.

Pour l’avenir, j’ai de nombreux projets en tête, 
notamment l’envie de rendre la boutique plus vivante 
en proposant des bornes d’arcade, des jeux et pourquoi 
pas des tournois de gaming. En attendant, ma priorité 

reste mon atelier de réparation ».

Marion Lienard 
Gérante Geeknotech
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“ C’est la 
maison du 
bonheur, tout 
est fait maison 
avec amour et 
passion ”
« J’ai quitté mon poste 
d’infirmière pour me consacrer 
à ma passion pour la pâtisserie. 
Après l’obtention de mon 
diplôme de pâtissière, j’avais 
un rêve à long terme : ouvrir 
mon propre salon de thé. Les 
choses se sont accélérées 
lorsque j’ai eu l’opportunité 
de disposer de ce local. Pour 
la petite histoire, la première 
fois que je suis allée prendre 
un café en terrasse au Val, j’ai 
été attirée par cet endroit. 

Je disais à mon conjoint : « 

j’aimerais tellement avoir mon salon de thé ici ». Quelque temps après, il était à vendre. Je n’ai pas 
hésité longtemps, après tout on n’a qu’une vie ! J’ai donc saisi ma chance de créer « ma maison 
du bonheur ».

Je suis fière de dire que j’ai tout réalisé seule, de la conception du projet, à la réalisation des 
travaux, en passant par la décoration et le développement des recettes. Ce lieu, c’est un concept 
qui manquait au Val. J’ai ouvert au début du mois de novembre et l’enthousiasme des clients est 
déjà là. 

Ici, il est possible de manger sucré ou salé à n’importe quel 
moment de la journée et ça plaît. Étant contre le gaspillage 
alimentaire, tout est préparé à la minute, avec des produits 
nobles dans une ambiance conviviale et chaleureuse. Je 
propose aussi une petite sélection de produits artisanaux 
venant de producteurs locaux, en vente en boutique. 
Comme du foie gras, du confit de canard, du miel, du 
thé, etc. Pour finir, je prends aussi des commandes de 
gâteaux et pâtisseries pour des événements. 

Les clients semblent ravis, j’ai déjà des retours très 
positifs depuis l’ouverture. Venant d’une famille 
d’entrepreneurs, la détermination fait partie de moi et 
ce salon est la concrétisation de tous mes efforts.

Aujourd’hui, je suis très émue en voyant ce que j’ai réussi à 

construire ».

Charline Martegoute 
Fondatrice et gérante de la Place des Mets
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“ Si je devais 
décrire ma cuisine 
en quelques mots : 
provençale, 
traditionnelle et 
familiale ”
« Ma famille et moi sommes 
originaires de la commune du 
Val. Je suis le « petit du village ». 
Toute ma famille a ses racines ici 
depuis toujours. Concernant ma vie 
professionnelle, mon père était artisan maçon, j’ai suivi ses pas en travaillant à ses côtés 
sur les chantiers. Puis, un jour, j’ai eu le déclic, je voulais travailler en cuisine. Mon père a 
pris sa retraite et moi, j’ai choisi de consacrer mon temps à ma passion. Il faut dire que la 
cuisine est une affaire de famille, mon père m’a appris à maçonner, mais aussi à cuisiner. 

J’ai donc décidé de lancer mon projet de traiteur, il y a environ 1 an et demi. Finalement, 
j’ai pu ouvrir mon local le 26 juillet 2023. J’ai réaménagé et rénové cet espace pour qu’il 
puisse accueillir ma cuisine. Ce projet n’a pas été facile à mettre en place, mais j’y suis 
parvenu, je suis ici et heureux.

Je propose des services traiteurs, des plats 
à emporter et je suis également disponible 
pour des événements sur commande ou en 
déplacement. Ma cuisine est généreuse et 
traditionnelle. Je fais tout maison avec des 
produits locaux et de saison : daube, tartes, 
quiches, blanquette... il y en a pour tous les 
goûts. 

Depuis le début de cette aventure, après 
4 mois, le bilan est plutôt positif. J’ai déjà 
reçu d’excellents retours, avec des clients 
qui reviennent régulièrement. Certains me 
disent qu’ils ressentent dans mes plats 
ma passion pour la cuisine, ça me touche 
vraiment. 

Mon objectif à long terme est de développer 
davantage mon activité dans l’événementiel. 
Mais chaque chose en son temps, car gérer 
seul la cuisine à temps plein demande déjà 

beaucoup de travail ».

Frédéric Nicolas 
Gérant de Fred Traiteur
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Calendrier de l’OMA

L’OFFICE MUNICIPAL DES ANIMATIONS L’OFFICE MUNICIPAL DES ANIMATIONS 
Et si vous preniez part à l’animation du Val ? C’est l’idée que l’équipe municipale a décidé de mettre en 

place à partir de janvier 2024 en créant l’Office Municipale des Animations. 

L’équipe municipale poursuit une volonté simple : donner la possibilité à tous les Valois de participer 
à la vie de la commune. C’est pourquoi une idée a germé : la création d’un Office Municipal des 
Animations (OMA). Sa structure prendra la forme, pour l’instant, d’une commission extramunicipale 
où siègeront des élus, des agents de la commune, des représentants de la vie civile. Le Maire l’affirme 
« nous voulons que l’ensemble des Valois soient représentés notamment en termes de générations 
et que chacun puisse apporter ses compétences ». De bonnes volontés se sont déja manifestées 
pour participer à ce nouveau dispositif. Le Conseil Municipal aura ensuite la tâche de désigner les 
représentants qui siègeront dans cette commission. La possibilité de se constituer seulement bénévoles 
pour les manifestations est tout à fait possible. 

L’OMA pourquoi ?  
Cela fait quelque temps que la municipalité a 

mis en place le bénévolat que ce soit pour la 

médiathèque ou pour le point info tourisme. Ce 

lien bénévoles/mairie est un véritable succès et 

montre qu’il y a une vraie volonté des Valois de 

s’inscrire dans la vie du village et d’y prendre part. 

L’équipe municipale prône cette participation 

citoyenne et voit la mairie comme l’animateur, le 

moteur, où chacun doit aussi prendre sa place.

Ensemble il est possible d’aller encore plus loin.

L’OMA c’est quoi ? 
C’est une commission qui a pour but d’animer la 

commune. Elle est à la fois force de propositions, 

organisatrice, appui, interface entre les services 

municipaux et les associations. Elle est la clé de 

voute de l’animation du village. « Nous ferons 

en sorte qu’elle soit un moteur, un facilitateur et 

non une couche administrative supplémentaire ». 

L’OMA a pour but de créer des synergies, de faire 

émerger des partenariats, des idées et de coller 

aux attentes des Valois en termes d’animation. 

L’OMA c’est l’émanation de l’esprit village où 

chacun se saisit d’un sujet et où l’on trouve des 

solutions ensemble. Elle est également l’organe 

fédérateur des associations.

L’OMA comment 
ça marche ? 
Si l’équipe municipale accompagne la 
création de l’OMA, elle a vocation à 
devenir autonome. Ainsi, elle fonctionnera 
selon un calendrier qui sera défini par ses 
membres, à raison d’au minimum une 
fois par mois. Elle sera consultée sur des 
thématiques municipales (comme redéfinir 
le format de la fête de la Saint-Cyriaque 
par exemple). Elle pourra également 
émettre des propositions indépendantes. 
Ses travaux seront, le cas échéant, votés 
en Conseil Municipal. Elle aura la charge 
de coordonner les animations du village 
et mettre en place les phases concrètes. 
Elle sera aussi le lien entre la mairie et les 
associations. Elle récoltera les éventuelles 
doléances : salle, matériel, … 
L’OMA sera aussi sollicitée lors des 
attributions de subventions pour un avis 
consultatif à fournir au conseil municipal.

Démocratie

15 décembre 2023 : Délibération pour 
la création de la Commission Extra-
Municipale et choix des représentants. 

Fin janvier : Première réunion 
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Associations
PROVENCE VIOLETTE, TROIS ANS 

D’ENGAGEMENT FÉMININ EN TERRE VALOISE

I
l y a trois ans naissait un groupe de citoyennes 
Valoises pour qui égalité doit rimer avec réalité. 
Depuis, le collectif s’est mué en association sous 

le nom de Provence Violette, un joli clin d’œil à la 
Provence Verte se teintant de la couleur des luttes 
féministes. « Nous souhaitons valoriser la place 
et l’engagement des femmes sur le territoire en 
donnant à voir des parcours, des histoires, pour 
faire bouger les stéréotypes », souligne Florence 
Giraud, Présidente de l’Association. Provence 
Violette mène plusieurs actions pour que la 
représentation de la place de la femme évolue. 
Elles sont 4 membres fondatrices à s’investir avec 
leur présidente, Jeanne Cavallaro, Ghislaine Fayol 
et Anastasia Brenguier. Elles ont choisi la culture 
comme moyen d’expression. « Nous pensons 
que le média culturel est intéressant pour faire 
passer des messages et susciter des émotions. 
» Ce sont donc, depuis 3 ans, des expositions 
photographiques qui prennent place au Jardin 
des Gorguettes chaque année sur une thématique 
particulière, mais toujours en braquant l’objectif 
sur des femmes valoises et leur parcours, comme 
par exemple en 2023, l’exposition : « l’histoire du 
village vue par les femmes ». Cette dernière a 
d’ailleurs donné lieu à une visite commentée du 
Val lors des Journées du Patrimoine. Auparavant, 
les thématiques des métiers des femmes du Val 
et des femmes du monde avaient fait vivre ce 
projet.

Éduquer pour construire une nouvelle réalité 

Faire évoluer les mentalités passe nécessairement 
par l’éducation, Provence Violette l’a bien 
compris et travaille en étroite collaboration avec 
les écoles de la commune. Les thèmes font l’objet 
d’interventions, de rencontres et de travaux en 
classe. « C’est un échange intergénérationnel 
entre les femmes mises en lumière par le projet 
et les élèves. Cela leur ouvre des perspectives », 
confie la présidente. Le prochain thème d’étude 
est d’ailleurs déjà en discussion avec les écoles. 
En 2024, Provence Violette envisage un autre 
format que celui de l’exposition photo, à suivre…

S’engager sur tous les sujets qui touchent les 
femmes

Pour la toute jeune association, les sujets sont 
nombreux ! Aidé par ses deux marraines Laurence 
Berlemont, dirigeante du Cabinet d’Agronomie 
Provençale et Julie Breban des Vins Breban, 
l’association multiplie les interventions. En 2023, 
c’est pour la santé des femmes que ces citoyennes 
ont choisi de s’engager. L’association a organisé 
son tout premier événement pour Octobre 
Rose. Une journée de sensibilisation au cours de 
laquelle ont été proposés, un atelier couture pour 
confectionner des bonnets de chimio, un temps 
de découverte bien-être par des professionnels, 
ainsi qu’un spectacle seule-en-scène « Plutôt la vie 
» proposé par la compagnie Cha’Bustif. Un temps 
d’échange a suivi cette représentation. Provence 
Violette, promet donc en 2024 de s’engager à 
nouveau sur de nombreuses thématiques qui 
touchent les femmes afin de continuer à œuvrer 
pour l’égalité au Val. 
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Téléchargez l’application de 
Téléchargez l’application de 

votre village !votre village !

Rendez-vous sur l’Apple Store pour IOS ou sur le Play Store pour 
Android pour télécharger votre application “Mairie Le Val”.  
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Tous les lundis : 
Atelier numérique - CCAS 

Tous les mardis et jeudis : 
Ateliers séniors – CCAS

Le 7 janvier  2024 : 
Concert – ACV

Du 9 janvier au 02 février 2024 : 
Exposition - Municipalité

Le 15 janvier 2024 : 
Galette des Rois - CCAS

Le 19 janvier 2024 : 
Vœux du Maire

Le 20 janvier 2024 : 
Loto du Téléthon - Municipalité

Le 20 janvier 2024 : 
Stage - Gym Loisirs Valen

Le 26 janvier 2024 :  
Conférence - ACV

Le 27 janvier 2024 : 
Stage - Yoga Club Valois

Le 4 février 2024 : 
Pièce de théâtre -  Théâtre du rocher

Le 10 février 2024 : 
Chandeleur - Acampado Valenco

Le 11 février 2024 : 
Loto – Confrérie

Du 13 février au 22 mars 2024 : 
Exposition - Municipalité

Le 17 février 2024 : 
Poésie et musique – ACV

Le 1er mars 2024 : 
Concert : ACV

Du 8 mars au 15 mars 2024 : 
Exposition - Souvenir Français

Le 9 mars 2024 : 
Journée de la Femme - Provence Violette 

Le 19 mars 2024 :  
Commémoration - Municipalité

Le 22 mars 2024 : 
Conférence - ACV

Le 23 mars 2024 : 
Stage de chant - Lilium Prod

Le 28 mars 2024: 
Collecte de sang  - EFS / Amicale des donneurs de 

sang

* Liste non exhaustive. Attention ces informations 
sont susceptibles d’être modifiées
Retrouvez le programme des festivités, mis à jour 
régulièrement, dans la rubrique « événements » 
sur l’application mobile « Mairie Le Val » ou sur 
notre site internet. 

Après les festivités du début d’année 2024, les animations continuent. 
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RETROUVEZ VOTRE PROCHAIN NUMÉRO

EN JANVIER !EN JANVIER !

AU SOMMAIRE :AU SOMMAIRE :

- VŒUX DU MAIRE
- TRAVAUX DE VOIRIES
- PROJET AUTOUR DE LA MÉDIATHÈQUE
- REGROUPEMENT PÉRISCOLAIRE
- PROJET DE STATION D’ALERTE AU CARNIER


